

Co2 Messgeräte

Schulprojekt „Gute Luft im Klassenzimmer“

Beschreibung:

Es ist eine altbekannte Tatsache, dass frische Luft für Gesundheit und Geist sehr wichtig ist. Das gilt besonders für das Klima in Klassenzimmern und die Lehrerschaft weiß das und handelt danach. Dennoch nahm die AG Schule nun das Thema „Gute Luft im Klassenzimmer“ in ihren Angebotskatalog auf. Wenn nämlich der CO₂-Gehalt der Luft in den Zielräumen mit einem entsprechenden Gerät gemessen wird, ergeben sich erstaunliche, sicher von den meisten Beobachtern unerwartete Ergebnisse. Zunächst zielt das neue Energieschule-Projekt darauf ab, Schüler und Lehrer für die Thematik zu sensibilisieren. Praktische Folge muss die Einführung eines Lüftungsdienstes sein. Schließlich soll sich das „Lüften, aber richtig!“ als Selbstverständlichkeit in allen Schulen etablieren.

Wenn Sie auch am Thema interessiert sind und auch den CO₂-Gehalt in Ihrem Klassenzimmer messen wollen, dann kontaktieren Sie uns unter 09624 | 90 36 46 oder per E-Mail zen@zen-ensdorf.de.



Bild: ZEN e.V.